Por cinco años, el Gobierno de Chihuahua pagará 4 mil 200 millones de pesos a Seguritech, empresa encargada de ejecutar y operar el proyecto. el proyecto debió ser licitado y no adjudicarlo a una compañía. el proyecto endeuda al estado y a los habitantes del estado. los datos deben de ser transparentes. el proyecto de la Torre Centinela permanece en la opacidad, tras las evasivas de la SSPE de entregar la información sobre contratos, compras, precios y estudios de la construcción de la obra en Ciudad Juárez.

La reputación de Seguritech ha sido muy cuestionada por su falta de capacidad técnica, altos precios, así como poca transparencia en los procesos de adjudicación en los que ha participado

que se realice una licitación publica, que entren a concurso, donde se presenten diferentes propuestas de proyecto

que una empresa de seguridad informática capacite a los elementos de seguridad pública estatal, durante un año. pero que no sean los empleados de Seguritech quienes lleven el control de datos de vital importancia en seguridad. ya que esa información puede caer en malas manos y afectar la seguridad de los habitantes de chihuahua